

De même pour l'extrait, il faudrait faire voir la différence d'action entre un extrait fait avec des semences stérilisées et l'extrait fait avec les mêmes semences non stérilisées.

M. Perrot nous dit que le *strophantus hispidus* est officinal depuis le Codex de 1908. Il est vrai que, pour des considérations botaniques! le nouveau Codex a substitué l'*hispidus* au *strophantus* Kombé, qui figurait dans le précédent, comme dans toutes les pharmacopées étrangères et qui est le seul employé en thérapeutique; mais ce qui est vrai aussi, M. Perrot doit le savoir, c'est que la commission du Codex a reconnu son erreur et qu'elle l'a réparée en rétablissant le Kombé. (*Bull. Soc. de Thérapeutique*, 14 fév. 1912.

“ L'excès de confiance suscite fréquemment le manque de précautions et à l'approche du printemps, amenant son semblant de douceur, ces cas d'affections de la Poitrine, des Bronches et d'inflammation de la Gorge, viennent en même temps et cela, par suite d'imprudences faites en se découvrant et en voulant hâter l'arrivée de la saison.

La totalité des membres de la profession ayant de l'expérience en clinique, reconnaît que cette forte chaleur humide que l'on applique de la façon la plus commode, la plus agréable et la plus efficace, sous la forme de l'Antiphlogistine en couche épaisse et chaude, non seulement amène le soulagement de la douleur, mais de plus hâte la résolution des progrès de l'inflammation.

Les refroidissements que l'on attrape en se découvrant, quand on change fréquemment les pansements, neutralisent les bienfaisants effets des applications chaudes, mais en employant l'Antiphlogistine, on peut conserver les parties du corps pendant des heures continues sous l'influence de la chaleur et attendre de cela des résultats positivement précis.

UNE BELLE SERIE DE SOLUTIONS STERILISEES

Depuis quelques années on emploie largement les ampoules stérilisées en injections hypodermiques. Il y a 2 ou 3 ans la Maison Parke-Davis fabriqua 500 séries d'ampoules contenant de l'adrénaline, de la codéine et du cacodylate de soude. Ce commerce a pris un tel développement qu'elle annonce, aujourd'hui une série de 20 formules différentes. Tous les principaux journaux médicaux la publient afin que les médecins en soient informés.

Ce sont des ampoules en verre contenant, en solution titrée, des médicaments purs et actifs.